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 Eastwest Hôtel 
 
 

A quelques pas du lac, Eastwest Hôtel séduit  par son ambiance intime au cœur 
de Genève, son confort douillet et une élégance décontractée qui évoquent 
l’esprit d’une maison privée… 
  

Le cadre contemporain raffiné de l’Eastwest joue les alliances et les contrastes 
entre l’Orient et l’Occident. Son patio, son mur d’eau en font un véritable havre 
de paix. L’âme voyageuse de l’hôtel se retrouve au bar et au restaurant, lieu de 
rendez-vous privilégié d’une clientèle cosmopolite, en quête d’un « art de vivre 
loin de chez soi », que l’on ressent immédiatement au service attentionné dans cet 
écrin au luxe discret de 41 chambres, comptant 2 junior suites situées au dernier 
étage - avec une échappée sur le fameux jet d’eau - et 2 suites en duplex. Un 
Small Luxury Hotel of the World très attachant. 
 
 
Close to the lake, Eastwest Hotel seductively intimate ambience at the heart of 
Geneva, sinfully comfortable and casually elegant; it is evocative of private 
residence. 
  

The refined contemporary setting plays on contrasts between the Orient and 
Occident; the patio with its water wall is a real heaven of peace. The adventurous 
spirit of the hotel can be found in the bar and restaurant, a classy meeting place 
for a cosmopolitan clientele in search of “art de vivre far away from home”, you 
are immediately aware of the careful service in the discreetly luxurious setting with 
its 41 rooms, including 2 junior suites on the top floor and 2 duplex suites. A very 
attractive Small Luxury Hotel of the World. 
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